

Perchtoldsdorf, 24.11.2020

dotspot.IT bleibt aktiv - auch mitten in der Corona-Pandemie

Zwei bedeutende Messen des Mobilitätssektors fanden in diesem Jahr nicht oder nicht in gewohntem Rahmen statt - die Innotrans wurde auf Herbst 2022 verschoben, die IT-Trans virtuell abgehalten. Messen dieser Art sind vor allem wichtige Anknüpfungspunkte, um sich innerhalb der Mobilitätsbranche kennenzulernen und zu vernetzen. Allen Keyplayern innerhalb der Mobilitätsbranche fehlte im Jahr 2020 der gewohnte und notwendige Austausch und der persönliche Kontakt.

Der November brachte für viele noch einen echten Lichtblick in dieser Hinsicht: Bei den International Mobility Days, die von 19.-20.11.2020 von der Außenwirtschaft Austria abgehalten wurden, trafen einander mehr als 1100 Aussteller im virtuellen Raum.

B2B-Meetings einmal anders

dotspot.IT war einer von 568 digitalen Ausstellern bei den International Mobility Days. Obwohl dieses Vernetzungstreffen natürlich rein virtuell stattfand, machte sich schnell eine äußerst kommunikative Stimmung breit und es ergaben sich viele interessante Kontakte und virtuelle Begegnungen mit internationalen Keyplayern - fast wie auf einer "echten" Messe.

Über dotspot.IT

„dotspot.IT“ wurde 2013 gegründet und ist auf Software wie Apps, Webanwendungen, mobile Websites, Integration von Systemen, Bezahlschnittstellen, SAP- Anbindungen, NFC-Lösungen spezialisiert. Ein wichtiger Fokus liegt auf Reinigungs-Software für öffentliche Verkehrsmittel, Krankenhäuser und Gesundheitseinrichtungen. Gründer und Geschäftsführer ist DI Mario Dobnig.

Fotocredit: AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA



Pressekontakt:

dotspot.IT Service GmbH
DI Mario Dobnig
Hochstraße 47

2380 Perchtoldsdorf

Mobil: +43 (0)1 99 69 286

E-Mail: mario.dobnig@dotspot.at

Website: www.dotspot.at